
CIRCOSCRIZIONE 7 ^
Aurora - Vanchiglia - Sassi
- Madonna del Pilone 

INTCI7 44 / 2021 20/12/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  7 ^ - Aurora - Vanchiglia
- Sassi - Madonna del Pilone 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
DERI Gian Luca, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALESSI Patrizia Maria GASPARRI Chiara NINNI Sol

AUSILIO Ernesto GIANOTTO Maria Claudia RAZZETTI Sara

BRASCHI Massimo GIOVANNINI Domenico RODIA Daniela

CABBIA Maurizia Stefania INI' Marta Sara SABATINO Silvio

CAMMARATA Giuseppe LA VAILLE Luca ZINDATO Maria

CARIA Francesco LAURIA Francesco Paolo

CASACCI Massimiliano LUVISON Romano

D'APICE Ferdinando MARTINO Francesco

DE COLL' Francesca MOISO Daniele

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
CRISPO Michele

Con la partecipazione del Segretario ROLANDO Matteo. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C.7  -  QUALE  FUTURO  PER  L'EX  STRUTTURA OSPEDALIERA MARIA
ADELAIDE?

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 7

PREMESSO
che  il  presidio  ospedaliero  del  Maria  Adelaide  è  stato  un  punto  di  riferimento  per  migliaia  di
cittadini torinesi;

PRESO ATTO
che dal  2015,  a  seguito della  riorganizzazione  della  rete  ospedaliera  il  Maria  Adelaide,  è  stato
chiuso ed in questi anni è stato utilizzato per ospitare i senza fissa dimora durante l’emergenza
freddo e l’evento culturale “The Others”;

CONSIDERATO
che  già  nel  2017  la  Circoscrizione  7,  di  concerto  con  il  Tavolo  Terza  Età,  costituito  dalle
Organizzazioni Sindacali dei pensionati Cgil/Cisl/Uil, chiedeva alla Città della Salute (con lettera a
protocollo  n.  8135  del  18  luglio  2017)  di  trovare  soluzioni  che  consentissero  ai  Cittadini  di
riutilizzare la struttura in ambito socio sanitario;

che la  Circoscrizione 7 con lettera  dell’11 aprile  2018 avanzava delle  proposte  nate  dopo aver
monitorato, con varie realtà associative, le reali esigenze e richieste della Cittadinanza e delle parti
sociali in confronti pubblici e in commissioni istituzionali per il riutilizzo in ambito socio sanitario
della struttura ospedaliera Maria Adelaide;

che con l’emergenza sanitaria legata alla pandemia Covid19 si rendeva necessario recuperare gli ex
ospedali mantenendo le loro caratteristiche originarie aggiornate alle esigenze odierne;

TENUTO CONTO 
che l’emergenza Covid-19 ha messo in evidenza le difficoltà della medicina territoriale e vista la
necessità di ricostruire il collegamento tra la rete territoriale con la rete ospedaliera è fondamentale
rilanciare  il  Maria  Adelaide  come  struttura  sanitaria  di  riferimento  per  la  popolazione  con
particolare attenzione alle fasce deboli, in particolare anziano soli e disabili;

CONSTATATO
che, pare, in base ad un accordo dei mesi scorsi tra la Regione Piemonte e la Città di Torino la
struttura dell’ex ospedale Maria Adelaide dovrebbe diventare, dopo le Universiadi del 2025, uno
studentato;
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INTERPELLA
il Sindaco della Città di Torino Stefano Lo Russo e l’Assessore Jacopo Rosatelli 

per sapere se non sia, invece, più opportuno prevedere un riutilizzo polivalente dell’edificio che
preveda la trasformazione dell’area come spazio Polifunzionale con attività dedicate a Residenti e
Studenti  con  particolare  attenzione  a  Servizi  di  Residenzialità  e  di  Medicina  Territoriale
all’interno delle  azioni  previste  dal  Piano Nazionale  di  Ripresa  e  di  Resilienza  (PNRR) che
prevede, anche, la realizzazione di Case della Comunità e di Centrali operative territoriali.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Il Presidente dichiara  APPROVATA tale proposta di  INTERPELLANZA AL SINDACO con il
seguente risultato: 

Al momento della votazione risulta assente dall'aula il Consigliere Martino.

Dichiarano  di  non  partecipare  al  voto  i/le  Consiglieri/e:  ALESSI,  DE  COLL’,  GIOVANNINI,
MOISO, RODIA

Presenti:18

Votanti: 16

Astenuti: 2
BRASCHI, LAURIA

Voti favorevoli: 14

AUSILIO,  CABBIA,  CAMMARATA,  CASACCI,  D’APICE,  DERI,  GASPARRI,  INI’,  LA
VAILLE, LUVISON, NINNI, RAZZETTI, SABATINO, ZINDATO

Voti contrari: 2
CARIA, GIANOTTO
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Gian Luca Deri

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Matteo Rolando
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